



**Banesco apoya al programa contra el consumo de drogas
entre indigentes de Alcaldía de Chacao**

La institución financiera aportó 50 millones de bolívares al programa coordinado por la Fundación Techo, adscrita al municipio mirandino.

Caracas.- El programa de Prevención Integral del Consumo de Drogas en la Población Indigente del Municipio Chacao, adelantado por la Fundación Techo, recibió el apoyo de Banesco Banco Universal, institución que aportó 50 millones de bolívares al proyecto.

El programa de prevención integral es una respuesta que ofrece la Alcaldía de Chacao ante la problemática del consumo y tráfico de drogas en el municipio, especialmente el que afecta a la población indigente. Está dirigido a realizar un abordaje integral de la situación y coordinar las políticas en materia de drogas en las áreas de prevención, tratamiento, rehabilitación, reinserción social y control.

El Plan Municipal sobre Drogas que se lleva a cabo en Chacao está basado en un modelo de atención integral que prioriza la prevención como la estrategia más eficaz ante el consumo de drogas. Los recursos aportados por Banesco, contribuirán a cumplir con las tareas asignadas al programa. Los interesados pueden colaborar durante todo el año con el Programa Techo a través de la cuenta de activos líquidos número 0314012879 en todas las oficinas de Banesco. Igualmente, en el Centro Techo, calle Los Angeles, galpón N°3, Estado Leal, Chacao, se reciben donaciones materiales.